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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO DEPARTAMENTO 1 
DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (DECEN) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 
FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (UFERSA). xxxxxxxxxxxxxx 3 
Aos dezoito dias de janeiro de dois mil e vinte e três, quarta-feira, às oito horas, por meio de 4 
reunião híbrida, realizou-se a Primeira Assembleia Ordinária do Decen no CMPF da Ufersa, 5 
presidida pelo chefe do Decen, Professor Glaydson Francisco Barros de Oliveira. Presentes os 6 
seguintes representantes docentes: Aline Mara Maia Bessa, Antônio de Pádua Farias de Souza 7 
Filho, Bruno Fontes de Sousa, Francisco Ernandes Matos Costa, Hidalyn Theodory Clemente 8 
Mattos de Souza, José Mariano da Silva Neto, José Wagner Cavalcanti Silva, Josy Eliziane 9 
Torres Ramos, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Otávio 10 
Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha, 11 
Shirlene Kelly Santos Carmo, Thatyara Freire de Souza e Wagna Maquis Cardoso de Melo 12 
Gonçalves. Constatado o quórum, o Presidente saudou os conselheiros e iniciou a reunião às 13 
oito horas e quinze minutos. Houve justificativa de ausência dos professores: Antônio Diego 14 
Silva Farias, Mônica Paula de Sousa Martins e Josenildo Ferreira Galdino. Onde pôs em 15 
votação, sendo aprovada por unanimidade. Após, o presidente colocou em apreciação a pauta: 16 
primeiro ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 1ª Reunião Ordinária de 2023 no 17 
Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; segundo ponto: Apreciação e 18 
deliberação sobre calendário de reuniões ordinárias de 2023 no DECEN; terceiro ponto:  19 
Informes, comunicados e outras ocorrências. O presidente colocou a pauta em votação, ficando 20 
aprovada por unanimidade. Em discussão os pontos. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação 21 
da pauta da Primeira Reunião Ordinária de dois mil e vinte e três no Conselho do Centro 22 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros. Após algumas discussões foram apresentadas algumas 23 
propostas referentes ao calendário das reuniões ordinárias do Conselho de Centro, tendo em 24 
vista a não aprovação do calendário do Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão 25 
(Consepe). A primeira foi a dos docentes Francisco Ernandes Matos Costa e Sharon Dantas da 26 
Cunha de retirar o ponto de pauta. A segunda foi a das docentes Josy Eliziane Torres Ramos e 27 
Sanderlir Silva Dias de aprovação condicionada ao calendário do Conselho Superior de Ensino, 28 
Pesquisa e Extensão (Consepe). Aberta para votação as propostas, os membros aprovaram por 29 
treze votos a favor a segunda sugestão. Na pasta do Consepe, em discussão, o ponto relativo ao 30 
calendário letivo, as sugestões dadas pela Pró-Reitoria de Graduação (Prograd) e pelo Diretório 31 
Central dos Estudantes (DCE) foram rejeitadas e, após as discussões, foi aprovada por 32 
unanimidade a sugestão dos docentes Sharon Dantas da Cunha e Kytéria Sabina Lopes de 33 
Figueredo, de que o período letivo de dois mil e vinte e três, ponto um, seja de dezenove de 34 
junho a vinte e oito de outubro deste ano, e que as aulas do período de dois mil e vinte e três, 35 
ponto dois, iniciem no dia vinte de novembro do ano em curso até o dia vinte de abril de dois 36 
mil e vinte e quatro, tendo um recesso entre os dias vinte e quatro de dezembro deste ano à 37 
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catorze de janeiro do ano seguinte. Vencido a pauta do Consepe, o presidente abriu para 38 
apreciação e deliberação o pedido de inserção de ponto de pauta a ser discutido na próxima 39 
reunião do Conselho de Centro do CMPF, bem como a deliberação do conteúdo nele 40 
apresentado, da professora Rafaela Santana Balbi em que solicita a realização de edital 41 
suplementar para inclusão tardia no Plano Anual de Qualificação e Formação Docente do ano 42 
de dois mil e vinte e três. Em discussão, os membros presentes aprovaram o afastamento sem 43 
que tenha a abertura de um edital, visto que, a professora já participou de outro anterior e está 44 
classificada na segunda colocação do referido edital.  Segundo ponto: Apreciação e deliberação 45 
sobre calendário de reuniões ordinárias de dois mil e vinte e três no Decen. Como proposta 46 
única, foi encaminhada a aprovação condicionada à aprovação do calendário do Conselho de 47 
Centro. Aberta para votação as propostas, os membros aprovaram por unanimidade a favor a 48 
sugestão de que o calendário de reuniões do departamento seja condicionado ao calendário a 49 
ser aprovado na próxima reunião do Conselho de Centro, obedecendo a metodologia adotada 50 
por este quanto aos horários e dias. Terceiro ponto: Informes, comunicados e outras 51 
ocorrências. Informes do Conselho: Sobre o cerimonial, faltaram menções aos professores 52 
homenageados na última colação de grau, o professor Lino Martins de Holanda Júnior disse que 53 
não foi informado antecipadamente. Informes do Decen: foi informado que há uma nova 54 
empresa de manutenção, e que qualquer demanda será por meio de formulário; instalações de 55 
placas solares no bloco dois; preenchimento de relatório por parte dos professores, a 56 
professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo comunicou sobre a realização que ocorrerá 57 
ainda neste mês de um workshop no auditório do campus que abordará sobre a formação 58 
docente. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou 59 
encerrada a reunião às dez horas, da qual eu, Ibégna Janara Torres da Silva, secretária ad hoc 60 
lavro a presente ata, que dato, e após ser lida e aprovada, será referendada pelo presidente e 61 
assinada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 62 
Aprovada em quinze de fevereiro de dois mil e vinte e três. 15/02/2023. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 63 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira _____________________________________ 64 
Secretária ad hoc: Ibégna Janara Torres da Silva ______________________________________ 65 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 66 


